

Les élèves de 4e de la Maison familiale de Saint-Renan visitent des entreprises

Publié le 04 mars 2023 à 16h45



Dans le cadre de leur parcours d'orientation professionnelle, les élèves de 4e du centre de formation de la MFR d'Iroise visitent des entreprises de la région, comme ici, avec les établissements Castel Bois à Saint-Renan.

Les élèves de 4e d'orientation professionnelle de la [MFR de Saint-Renan](#) ont visité, mercredi 1er mars 2023, deux entreprises industrielles de Saint-Renan ; les établissements Castel Bois, fabricant négociant fournisseur bois, et Lobligeois, serrurerie et ferronnerie d'art, situés dans la ZA de Mespaol. Après la visite du magasin Carrefour Saint-Renan, les élèves poursuivent la découverte du domaine professionnel et les différents métiers qui le composent. « Dans l'esprit des Maisons Familiales, il est important de faire connaître aux élèves les entreprises de leur région », indique Mikaël Cloître, moniteur à la MFR.